



## 年頭祈願と仕事始め式

2021年がスタートしました。三光建設工業では1月5日が仕事始めでした。仕事始めの日は、毎年社員全員で会社の近くにある八幡朝見神社へ年頭祈願に行きます。午前9時に集合し、神主さんのお祓いを受けました。厳かな雰囲気、背筋が伸び、身が引き締まります。その後、境内でお祓いを受けました。今年度は新型コロナウイルスの影響もあり、マスクを着用して静かに参拝をさせていただきました。参拝後、毎年恒例の神社前で記念撮影。記念写真の時だけ、マスクをはずしました。初詣の後には、会社に戻り、仕事始め式を執り行いました。



た。毎年冒頭に、社員全員で経営理念を唱和しているのですが、今年はコロナ感染防止のため、佐藤営業課長による朗読になりました。年頭の訓示では、佐藤会長と北村社長の年頭の訓示がありました。続いて、専務、設計積算部長、工事部長、各職員が新年の抱負を語りました。最後に全員で頑張ろう！コールを行いました。コロナ禍により世の中が暗い雰囲気になっていきますが、今年も心は明るく、常に挑戦する気持ちを持って、スタッフ一丸となり全力で業務に取り組んでまいります。今年も何卒よろしく願っています。



# 全社員で月末に情報共有！ 月例会について

当社では月に1回、全社員が集まり月例会を行っています。施工案件の進捗確認や安全衛生点検の結果報告・改善方針の確認、顧問法律事務所の方をお招きして勉強会を開催するなど様々な情報を共有し、業務改善に努めています。今回は月例会の様子をお伝えいたします。



①②月末の最終出勤日に全社員が会議室に集まり月例会を開催しています。各部署からの報告や安全衛生についての報告を行っています。③④外部サポーターとしてお願いしている司法書士行政書士事務所の方々をお招きし、建設に関する法律について勉強会を行い学びを深めています。⑤人事異動や昇給、昇進、採用の辞令交付も行っています。⑥月例会が開催される月が誕生月の社員には誕生日プレゼントが贈呈されています。⑦⑧昨年の仕事納め式の時には、成人のお祝いとして互助会会長よりお祝いが渡されました。

## 北村社長の あんなこと こんなこと 社長のメモ帳



こちらは、社長室の応接テーブルにある注意書きです。感染予防のため、お茶出しを控えさせていただきます。旨が書かれています。もともと銀行に行った時に、こんな感じの注意書きを見つけて、社内で「こんなものがあつたよ」という話をしたら、総務スタッフが作ってくれました。可愛らしい動物のイラスト入りで、ラミネートもされていて、創意工夫が感じられとても嬉しかったです！

ご来社されたお客様へ

弊社では、全従業員および関係者の皆様の安全確保の観点から、感染予防徹底のため、お打合せの際のお茶出しは差し控させていただきます。

皆様にはご迷惑をおかけするようお断り申し上げます。

昨年の7月に、カラフルで躍動感あふれる素晴らしい絵をいただきました。こちらの絵は大分県で唯一の国展作家である御手洗賢司さんが、姫島村のきつね踊りをモチーフにした絵『子ども出番』です。御手洗さんのお弟子さんと懇意にしているご縁で社長就任のお祝いにいただき、社長室に飾らせていただいています。絵は昭和50年ぐらいの写真を元に描かれているそうです。私は当時10才で姫島村できつね踊りを踊っていたので、ひょっとしたら、私がモデルの子ども描かれているかも!?と思うと楽しいです！



**誕生月が  
2月のスタッフ**



**今後の目標**  
20歳になったので、大人らしいことを出来るように頑張ります！

**編集後記**

節分の日と言えば、ずっと2月3日だと思っていましたが、今年は124年ぶりに2月2日になるそうです。今年の恵方は南南東なので、幸せを願って恵方巻きをいただきます！



**HP & SNS で最新情報発信中！**

三光建設工業のホームページやフェイスブックページで、最新情報を発信しています。ぜひこちらもおご覧ください。

HP FB

最新情報  
発信中！